

par Jean-Luc Wenger

## **Une affaire qui marche**

Le canton de Neuchâtel serait-il un terreau fertile de la littérature érotique féminine ? Après son premier roman (et premier succès) « Brûlure », Cléa Carmin a publié récemment « Jouir d'aimer ». Plus soft que Nadja Dorian (quoique), son héroïne apprécie les bains, l'alcool et les hommes. En pleine « tournée » de promotion, Cléa Carmin dédicacera chez Payot, à Neuchâtel, demain, de 16h à 18h30 et chez Payot, à La Chaux-de-Fonds, le vendredi 16 décembre de 16h à 18h30. Infatigable, Cléa Carmin lance sa ligne de bijoux sur son site [www.cleacarmin.ch./jlw](http://www.cleacarmin.ch./jlw)

**« Jouir d'aimer », Cléa Carmin, éditions Blanche, 186 pages, 2005**

Cet encadré est paru au bas de l'article « Une fille hors la vie » consacré à Nadja Dorian qui a publié son premier roman « L'écume au ventre » aux Editions de l'Aire